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Protokoll der Kreisjugendtags vom 25.11.2012 im 

Freizeithaus des Revierparks Gysenberg, Herne-Sodingen 

Sitzungsbeginn: 11:00 Uhr    Sitzungsende: 11:50 Uhr 

TOP 1:  Formalien 

a. Eröffnung, Begrüßung 

Ulla Wirth eröffnet die Sitzung. Sie begrüßt die Anwesenden. Hierbei 
werden im Besonderen der Kreisvorstand Georg Kruse, Andreas 
Sokolowski, Michael Fögen, der Bezirksjugendwart Detlef Schiffke und 
der Bezirksmädchenwart  Dirk Achtstädter erwähnt. 

 
b. Benennung eines Protokollführers 

Zum Protokollführer wird Helmut Reimus (Kreisschiedsrichterlehrwart) 
benannt. 

 
c. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der Stimmenzahl 

und der Beschlussfähigkeit 
Es wird festgestellt, dass der Kreisjugendtag ordnungsgemäß und 
fristgerecht einberufen wurde.  
Die Stimmenzahl beträgt 38 Stimmen 
Damit ist der Jugendtag beschlussfähig. 

 
TOP 2:  Aussprache über den Bericht des Jugendvorstandes 

Der Bericht des Jugendvorstandes ist den Vereinen mit einer 
Jugendabteilung fristgerecht zugesandt worden. Zu dem Bericht gibt es 
keine Fragen oder Anmerkungen. 

 
TOP 3:  Beratung und Beschlussfassung über vorliegende Anträge 

Es liegen keine Anträge zum Kreisjugendtag vor. 
 

 
TOP 4:  Wahl eines Versammlungsleiters 

Für die Wahl zum Versammlungsleiter wird der Bezirksjugendwart 
Detlef Schiffke vorgeschlagen. Er wird einstimmig gewählt. 
Detlef Schiffke bedankt sich für das ausgesprochene Vertrauen und 
übernimmt die Leitung der Sitzung. 
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TOP 5:  Entlastung des Jugendvorstandes 

Detlef Schiffke lobt die Arbeit des bisherigen Jugendvorstandes. Er 
bedankt sich für die gute Zusammenarbeit.  
Es wird beschlossen den Jugendvorstand on Block zu entlasten. 
Der Jugendvorstand wird einstimmig entlastet. 

   
TOP 6:  Neuwahlen 

a. Des/der Mädchenwartes/in 

Die bisherige Mädchenwartin Ulla Wirth (TV Datteln) wird zu 
Wiederwahl vorgeschlagen. 
Im Falle einer Wahl würde Ulla Wirth die Wahl annehmen. 
Ulla Wirth wird einstimmig gewählt. 
Detlef Schiffke gratuliert Ulla Wirth zur Wiederwahl.  
Ulla Wirth bedankt sich für das ausgesprochene Vertrauen und  
übernimmt die Leitung der Sitzung. 

b. Des/der Jungenwartes 

Der bisherige Jungenwart Olaf Strunk steht nicht für eine Wiederwahl 
zur Verfügung.  
Olaf Strunk bedankt sich für die gute Zusammenarbeit mit den 
Vereinen.  
Für die Wahl zum Jungenwart wird Alexander Kochstädt (Castroper TV) 
vorgeschlagen. Alexander Kochstädt stellt sich dem Gremium kurz vor. 
Im Falle einer Wahl würde Alexander Kochstädt die Wahl annehmen. 
Alexander Kochstädt wird einstimmig zum Jungenwart gewählt. 
Er bedankt sich für das ausgesprochene Vertrauen und verspricht die 
gute Arbeit von Olaf Strunk weiterzuführen. 

c. Des/der Jugendausschussvorsitzenden 
Für den Jugendausschussvorsitz wird Ulla Wirth (TV Datteln) 
vorgeschlagen.  
Sie wird vom Gremium einstimmig gewählt. 
Ulla Wirth nimmt die Wahl an. 

d. Der Jugendsprecherin der weibl. Jugend 

Für die Wahl zur Jugendsprecherin liegen keine Vorschläge vor.  
Es wird Johanna Finke wird vorgeschlagen (TV Wattenscheid). 
Johanna Finke wird einstimmig zur Jugendsprecherin weibliche Jugend 
gewählt. 
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e. Des Jugendsprechers der männl. Jugend 

Hendrik Stecken (TuS Hattingen) würde sich für die Wahl zum 
männlichen Jugendsprecher zur Verfügung stellen. 
Hendrik Stecken wird einstimmig zum Jugendsprecher männliche 
Jugend gewählt. 

 
TOP 7:  Wahl der Delegierten zum Bezirks- und HV – Jugendtag 

In der Vergangenheit wurden die Delegierten vom Jugendvorstand 
bestimmt. Vorschläge wurden dem Jugendvorstand gemeldet. 
Dieses Vorgehen wurde in der Vergangenheit schon angewendet. 

 
TOP 8:  Verschiedenes 

a. Ulla Wirth bedankt sich offiziell für die in den letzten Jahren geleistete 
Arbeit. Sie hebt die vielen erreichten Ziele der letzten Jahre hervor.  

b. Ulla Wirth bedankt sich bei den Staffelleitern für ihre Arbeit in den 
Gremien. Ebenfalls dankt sie den Kreisauswahltrainern für ihr 
unermüdliches Engagement. 

c. Ulla Wirth gibt bekannt, dass für die Kreisauswahlkoordination Philipp 
Jakob (SV Westerholt) gewonnen werden konnte. 

d. Für die Durchführung eines Kreisendrundenturniers (10.03.2013) 
werden noch Vereine gesucht. Meldungen bitte an den Jugendvorstand  

e. Ebenfalls werden für die Qualifikationsturniere Hallen bzw. Vereine für 
die Durchführung gesucht. Auch hier Meldungen an den 
Jugendvorstand. (Diese finden an den Wochenenden 13.04./14.04, 
20.04./21.04, 27.04./28.04 und 04.05./05.05 statt) 

f. Im Bereich der Qualifikation für höhere Klassen haben sich erhebliche 
Änderungen ergeben. Diese Änderungen werden auf einer 
gesonderten Sitzung besprochen. Dazu bittet Ulla Wirth die 
Anwesenden um den Vorschlag eines Durchführungsortes.  
Detlef Schiffke gibt einige Änderungen bekannt. 

• Es gibt keine Bezirksliga mehr 
• Die Spielzeiten werden verlängert. Die Turniere werden über ein 

ganzes Wochenende gehen. 
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g. Georg Kruse gibt einige Informationen aus dem Kreisvorstand 
� Das SIS-Programm wird es auch in den nächsten zwei Jahren 

geben. In den nächsten Tagen wird dahingehend ein Vertrag mit 
der Firma GateCom unterzeichnet.  
Der Plan ein eigenes Handballprogramm (Handball4All) für den 
gesamten Handballbereich zu programmieren wird beibehalten. 
 
 

� Die Firma Wespe wird wahrscheinlich im nächsten Jahr vom 
Markt genommen. 

Georg Kruse gibt den Anwesenden bekannt, dass er im nächsten Jahr 
nicht mehr für den Vereinsvorstand zur Verfügung steht. Er bedankt 
sich bei den Anwesenden Jugendvertretern der Vereine für die gute 
Zusammenarbeit.  

h. Holger Kück bittet darum Meldungen für die ausgeschriebenen 
Trainerlehrgänge in den Vereinen bekanntzugeben. 

i. Olaf Strunk weist auf ein Buch „Die Handballhelden“ hin.  

Ulla Wirth bedankt sich für die konstruktive Sitzung und beendet den Kreisjugendtag 
um 11:50 Uhr. 


